

La APP para la gestión de lentes supera las 100 altas de usuario

La innovadora App para la gestión de lentes intraoculares ya supera el centenar de centros sanitarios dados de altas. Una excelente noticia que deseamos compartir y celebrar con el sector de la Oftalmología.

Porque con la App **MedicalMix Lentes**, todo son ventajas.

Nuestra innovadora **App** está preparada para una eficaz gestión de lentes intraoculares e inyectores. Está pensada para el uso de los oftalmólogos y sus equipos de gestión en clínicas y hospitales, del sector público y privado.



¿CÓMO FUNCIONA LA APP MEDICALMIX LENTES?

Con ella, ya puedes controlar tus pedidos, el calendario de cirugías, los stocks de lentes disponibles, la facturación e incluso las devoluciones de las lentes de reserva.

La **App** está disponible en dos idiomas, español y portugués y agiliza el proceso de suministro de las lentes y destaca por su modularidad, pues cada cliente puede configurarla conforme a sus propias necesidades, sin dejar de mantener las vías de contacto habituales con nuestro equipo de especialistas, en caso de necesitarlo.

Es una herramienta muy ágil e intuitiva que agrupa toda la información necesaria para gestionar la compra de tus lentes intraoculares. Podrás pedir cualquier tipo de lente en tan solo tres clics, recibir confirmación automática a tu mail, controlar las lentes e inyectores que tienes disponibles en tu inventario, pedir la devolución de material, controlar las lentes que han sido facturadas y todo automatizado mediante el escaneo de códigos Data Matrix que garantizan la trazabilidad y el registro de todo el proceso en tiempo real.

Innovación e investigación, al servicio de nuestros clientes. Una premisa para **MedicalMix** y una apuesta por la transformación y digitalización de los procesos.

MEDICALMIX
PASIÓN POR LA OFTALMOLOGÍA

FINEVISION es la lente Premium más implantada en España durante el 2021

Los 10 años que cumple la llegada de la **lente Trifocal FineVision** de la mano de **MedicalMix** a España vienen marcados por una excelente noticia. Pues la lente **FineVision** ha sido **la lente Premium más implantada en 2021**, en nuestro país.

La lente **Trifocal FineVision** es sin género de dudas, la lente Premium de referencia en el mercado oftalmológico. Demostrando año tras año, su garantía de calidad y la confianza de los especialistas en el cuidado de nuestra salud ocular. Asimismo, se cumplen **10 años de su llegada a España** coincidiendo con una cifra anual histórica, donde el conjunto de modelos de la familia FineVision consiguen el record de implantaciones en un año.

Además, la lente **FineVision** sigue siendo el líder en el mercado de lentes Premium ofreciendo las mejores prestaciones para conseguir pacientes satisfechos con su calidad visual en todas las distancias, tanto de cerca, intermedia como lejana.

Más de 200.000 lentes FineVision implantadas en pacientes por toda la geografía española, durante estos 10 años son el mejor argumento de celebración, pero tiene especial relevancia la

alta satisfacción de los pacientes y la gran tranquilidad para los oftalmólogos.

¡Enhorabuena a todos!

